



## Apakah Lagu-Lagu K-Pop Idol Akan Hilang dari Tiktok? Universal Music Group Mengancam Untuk Menarik Konten Musik Mereka dari Platform

### Description

Logo Tiktok dan Alasan Universal Music Group Menarik Lagu K-pop dari Platform

Mengapa Universal Music Group Menarik Lagu-lagu K-pop dari Tiktok?

Salah satu perusahaan musik terbesar di dunia, Universal Music Group (UMG), telah menarik lagu-lagu produksi mereka dari platform TikTok, termasuk lagu-lagu K-pop. Penyebabnya adalah karena berakhirnya kontrak dengan TikTok pada akhir bulan. Fokus utama dalam diskusi antara UMG dan TikTok adalah masalah kompensasi, bahaya AI, dan keselamatan pengguna. UMG mengklaim bahwa dalam negosiasi, TikTok mencoba menekan mereka untuk menerima kesepakatan dengan nilai yang jauh di bawah pasar wajar dan mengancam dengan menghapus musik dari artis-artis mereka.

Dampak Terhadap Nama Besar K-pop

Salah satu dampak yang mungkin dirasakan adalah pada nama besar K-pop, seperti BTS, yang popularitasnya telah berkembang melalui TikTok. Meskipun tidak ada konsekuensi yang langsung disebutkan, banyak artis dan perusahaan K-pop, termasuk Hybe Seventeen, Blackpink, dan JYP Entertainment, kemungkinan besar terpengaruh, mengingat kerja sama mereka dengan UMG atau distributor yang bekerja sama dengan UMG. Rincian lebih lanjut mengenai rencana ini belum dirilis, namun penggemar K-pop khawatir tentang dampaknya terhadap idola mereka, mengingat peran besar TikTok dalam memperluas jangkauan musik K-pop secara global.

Respons Universal Music Group

UMG menyatakan bahwa mereka memiliki tanggung jawab besar kepada para seniman mereka untuk memperjuangkan perjanjian baru di mana mereka diberi kompensasi yang pantas atas karya mereka, dalam platform yang menghormati kreativitas manusia, dalam lingkungan yang aman untuk semua, dan dimoderasi secara efektif. Pengumuman resmi UMG di platform X menegaskan hal ini.

Keprihatinan Penggemar K-pop

Keresahan juga muncul di kalangan penggemar K-pop setelah UMG membagikan tweet tentang alasan banyak lagu K-pop yang dicintai segera hilang dari TikTok. Hal ini memunculkan kekhawatiran atas dampak terhadap idola mereka, mengingat betapa besar peran TikTok dalam memperluas

jangkauan musik K-pop secara global.

### Kesimpulan

Kompensasi, bahaya AI, dan keselamatan pengguna menjadi fokus utama dalam diskusi antara UMG dan TikTok terkait penghapusan lagu-lagu K-pop dari platform tersebut. Penggemar K-pop juga khawatir tentang dampaknya terhadap idola mereka. Detail lebih lanjut mengenai rencana UMG belum dirilis, namun peran besar TikTok dalam memperluas jangkauan musik K-pop secara global menjadi perhatian utama dalam diskusi ini.

## Ringkasan

Universal Music Group (UMG) dikabarkan akan menarik lagu-lagu produksi mereka di Tiktok termasuk lagu K-pop karena berakhirnya kontrak dengan TikTok pada akhir bulan. UMG mencoba menegosiasikan kesepakatan baru dengan nilai kompensasi yang pantas, namun TikTok mencoba menekan mereka untuk menerima kesepakatan dengan nilai di bawah pasar wajar. Dampaknya mungkin dirasakan oleh nama besar K-pop seperti BTS, Hybe Seventeen, Blackpink, dan JYP Entertainment. Penggemar K-pop khawatir dengan dampak terhadap idola mereka dan peran besar TikTok dalam memperluas jangkauan musik K-pop secara global.

Apakah kalian penggemar K-pop? Bagaimana pendapat kalian tentang keputusan Universal Music Group (UMG) untuk menarik lagu-lagu produksi mereka di Tiktok termasuk lagu K-pop? Apakah kalian setuju dengan alasan yang dikemukakan atau memiliki pendapat lain? Yuk bagikan pendapat kalian di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)